

# Bär aus einem Küchentuch



Material: Küchentuch, Gummiringe, Stopfwatte oder Ähnliches (z.B. WC-Papier), wasserfester Filzstift, Garn, Wackelaugen

Lege das Küchentuch offen vor dich hin.



Rolle beide Seiten bis in die Mitte ein.



Nimm den oberen Teil und drehe ihn auf den unteren Teil.



Wickle einen Gummiring um das Küchentuch (etwas über der Hälfte).



Stopfe von hinten Stopfwatte oder z.B. WC-Papier in den Kopf, damit es fülliger wirkt.



Wickle um die Ohren auch je ein Gummiring.



Verstecke die Gummiringe indem du Garn herumwickelst. Ich würde eine Kordel drehen und die dann rundherumwickeln.  
Male zum Schluss noch das Gesicht und klebe die Wackelaugen auf.

